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ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS, 

TECNOLOGIAS E SAÚDE 

 
Ata da reunião extraordinária do Conselho do Centro de 

Ciências, Tecnologias e Saúde realizada no dia 23 de 

setembro de 2021, quinta-feira, às 10 horas, de forma 

online, pela plataforma Meet.google. 

 

Aos vinte três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, às dez horas, reuniram-1 

se os conselheiros do Conselho do Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde, de forma online, 2 

pela plataforma Meet.google, convocados por meio do Ofício Circular nº 16/2021-CTS/ARA de 3 

vinte e um de setembro de dois mil e vinte e um, de caráter extraordinário, enviado a todos por 4 

meio eletrônico. Participaram da reunião, consoante a lista de frequência disponibilizada pelo 5 

Assina UFSC, os membros listados ao final da ata, sob a presidência do professor Eugênio 6 

Simão. Havendo quórum, a presidência iniciou a reunião dando boas-vindas e, na sequência, 7 

anunciou a ausência justificada dos conselheiros: Iclícia Viana, Solange Maria da Silva, Patrícia 8 

Jantsch Fiuza, Claus Troger Pich, Martin Augusto Gagliotti Vigil. Em seguida, apresentou os 9 

novos membros Bianca Larissa Sapelli e Jean Murilo Patrício da Assunção. Ato contínuo 10 

questionou se havia interesse na inserção de pontos para a próxima reunião. Não havendo, 11 

colocou em apreciação a ordem do dia, conforme ofício circular citado anteriormente: 1. 12 

Requerente: Giovani Mendonça Lunardi. Processo: 23080.030705/2021-47. Assunto: 13 

Homologação do resultado da avaliação efetuada pela CPPD referente à progressão funcional 14 

na classe D (associado). Relator: Conselheiro Bernardo Walmott Borges. Com a palavra, o 15 

conselheiro Bernardo fez a leitura na íntegra do parecer nº26/2021/CTS, referente ao processo 16 

nº 23080.030705/2021-47, que trata de parecer favorável à homologação do resultado de 17 

avaliação efetuada pelo CPPD. Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à votação. 18 

Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator. 19 

2.Requerente: Cristian Cechinel. Processo: 23080.031662/2021-17. Assunto:  Homologação do 20 

resultado da avaliação efetuada pela CPPD referente à progressão funcional na classe D 21 

(associado). Relator: Conselheiro Martin Augusto Gagliotti Vigil. A conselheira Juliana 22 

informou que o professor Martin havia enviado o relato por e-mail e solicitou à ela que fizesse a 23 

leitura. Com a palavra, a conselheira Juliana fez a leitura na íntegra do parecer nº 24 

027/2021/CTS/ARA, referente ao processo nº 23080.031662/2021-17, que trata de parecer 25 

favorável à homologação do resultado de avaliação efetuada pelo CPPD. Após a leitura, não 26 

havendo discussão, procedeu-se à votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se 27 
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por unanimidade o parecer do relator. 3.Requerente: Fernando Henrique Milanese. Processo: 28 

23080.033399/2021-09. Assunto:  Homologação do resultado da avaliação realizada pela 29 

CPPD referente à progressão funcional na classe D (associado). Relator: Conselheiro Antônio 30 

Carlos Sobieranski. Com a palavra, o conselheiro Antônio fez a leitura na íntegra do parecer nº 31 

28/2021/CTS/ARA, referente ao processo nº 23080.033399/2021-09, que trata de parecer 32 

favorável à homologação do resultado de avaliação efetuada pelo CPPD. Após a leitura, não 33 

havendo discussão, procedeu-se à votação. Não havendo manifestações contrárias, aprovou-se 34 

por unanimidade o parecer do relator. 4. Requerente: Empresa Júnior da Engenharia de 35 

Energia – ENEJr. Processo: 23080.032762/2021-61. Assunto: Aprovação do ad referendum 36 

para o reconhecimento institucional da Empresa Júnior de Engenharia de Energia. Relator: 37 

Conselheiro Vilson Gruber. Com a palavra, o conselheiro Vilson fez a leitura na íntegra do 38 

parecer nº 030/2021/CTS/ARA, referente ao processo nº 23080.032762/2021-61, que trata de 39 

parecer favorável à aprovação do ad referendum para o reconhecimento institucional da ENEJr. 40 

Após a leitura, não havendo discussão, procedeu-se à votação. Não havendo manifestações 41 

contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator. 5. Requerente: Coordenação do 42 

curso de Medicina. Processo: 23080.039809/2021-17. Assunto: Autorização para retorno 43 

presencial das cargas horárias práticas em menção P do módulo/disciplina DCS8401 44 

Habilidades e Humanidades IV do curso de Medicina referente ao semestre 2020.1. Relator: 45 

Conselheiro Leandro Batirolla Krott. Com a palavra, o conselheiro Leandro fez a leitura na 46 

íntegra do parecer nº 29/2021/CTS/ARA, referente ao processo nº 23080.039809/2021-17, que 47 

trata de parecer favorável à autorização para retorno presencial de cargas horárias do curso de 48 

Medicina. Após a leitura, a conselheira Suelen indagou se as questões referentes aos 49 

equipamentos de proteção e às condições sanitárias serão condicionantes para a aprovação, no 50 

que foi respondida afirmativamente pelo relator. A conselheira Jéssica indagou se seriam 51 

garantidos os EPIs aos estudantes e trabalhadores. Indagou ainda quem faria o controle das 52 

questões de biossegurança, se a coordenação do curso ou a Direção. Indagou se há previsão de 53 

retorno para as atividades do Restaurante Universitário e como as questões referentes à 54 

alimentação dos estudantes estavam sendo tratadas. O relator informou que os controles de 55 

saída e entrada do campus seria feitos pelos próprios professores e equipe de segurança da 56 

UFSC. A conselheira Suelen respondeu que não há previsão para a reabertura do Restaurante 57 

Universitário, pois houve atraso dos processos, que ainda estão sob análise. O presidente 58 

Eugênio Simão reafirmou que todo o ano de 2021 será de ensino remoto e que o pedido em 59 

pauta foi feito pelo guia de biossegurança, logo, se o projeto está sob votação do Conselho, isso 60 

significa que todas as questões de biossegurança já foram respondidas quando da confecção do 61 
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projeto. Caso assim não fosse, não haveria chegado até o Conselho. A conselheira Suelen 62 

informou que a compra dos EPIs está bastante complicada, referindo-se a máscaras de 63 

proteção, luvas, borrifador e demais. O relator informou que os próprios alunos se 64 

comprometeram a respeitar as normas de biossegurança e que alguns dos materiais 65 

necessários, como máscaras e álcool, seriam de responsabilidade dos próprios estudantes. A 66 

professora Flávia Guerra informou que o álcool necessário para atender as questões de 67 

biossegurança já está garantido. Reiterou as informações passadas pelo relator Leandro. A 68 

conselheira Bianca Sapelli afirmou que o centro acadêmico já está organizado para a obtenção 69 

dos EPIs e já possui os equipamentos necessários para os discentes. Afirmou também que as 70 

questões de alimentação e moradia já foram organizadas pelo centro acadêmico e que os 71 

alunos já estão preparados para voltar às aulas presenciais atendendo a todos os requisitos 72 

necessários para tanto. A conselheira Juliana Pires questionou se algum estudante ou professor 73 

não pode participar das reposições, pois, nestes casos, é dada a eles a garantia de que a carga 74 

horária será reposta em outro momento. O presidente Eugênio Simão afirmou que o equilíbrio 75 

entre o que é necessário e o que é possível fazer para o retorno às aulas presenciais é algo a ser 76 

pensado por todos para se chegar a algo de fato realizável. Afirmou que logo após a decisão do 77 

Conselho sobre o caso, a Direção irá se reunir com os técnicos administrativos que deverão 78 

estar presentes para atender a solicitação. Não serão todos os técnicos, mas o suficiente para 79 

dar apoio àqueles que estarão em aulas presenciais. Afirmou que todo o projeto para retorno 80 

das aulas presenciais foi muito bem construído de maneira teórica e científica, mas que, na 81 

prática, a operacionalização dos critérios será complicada e conterá falhas. O conselheiro Daniel 82 

de Mello reafirmou que o centro acadêmico está completamente organizado para atender 83 

todas as necessidades dos estudantes e que várias destas necessidades, há mais de dois meses, 84 

já foram atendidas pelo centro acadêmico, e que os estudantes já estão prontos para o retorno. 85 

A conselheira Flávia Guerra, respondendo ao último questionamento da conselheira Juliana 86 

Pires, informou que todos os estudantes já sinalizaram que podem retornar às atividades neste 87 

momento. Afirmou que a urgência em se fazer a recuperação das duas disciplinas em questão, 88 

tanto da parte da coordenação como dos alunos, deve-se ao fato de que a turma não irá se 89 

formar no tempo correto caso isso não ocorra, pois estas disciplinas são pré-requisitos para as 90 

demais. Todo o possível para adiantar as disciplinas teóricas já foi feito, mas as práticas 91 

presenciais são necessárias para a formação dos discentes. A conselheira Rossana afirmou que 92 

muitos estudantes podem não se sentir à vontade para expor a sua situação de carência, e 93 

indagou como proceder nestes casos quando chegarem estas demandas ao setor de apoio ao 94 

estudante. O presidente Eugênio Simão afirmou que todas as sugestões que visem 95 
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descomplicar o processo de retorno presencial são bem-vindas. Afirmou ainda que as variáveis 96 

a serem observadas para o retorno presencial são inúmeras e que, talvez, fosse melhor 97 

proporcionar o retorno com o mínimo necessário para a biossegurança e gradativamente ir 98 

atendendo as demais necessidades. Sem mais discussões, procedeu-se à votação. Não havendo 99 

manifestações contrárias, aprovou-se por unanimidade o parecer do relator. 6.Informes Gerais. 100 

Com a palavra, o presidente informou da última reunião extraordinária realizada, onde se 101 

tratou da questão do Masterplan para o campus Mato Alto. Afirmou que ter o DPAE ao lado da 102 

UFSC Araranguá é uma vitória muito grande e que o DPAE fez um projeto não só para atender à 103 

universidade, mas também ao município, integrando-os. Manifestou sua preocupação com a 104 

ocupação rápida da área 03 do espaço a ser construído, pois, caso contrário, corre-se o risco de 105 

perder o terreno. Motivou os presentes a pensarem conjuntamente sobre a ocupação do 106 

espaço, priorizando quais serão as diretrizes para a área 03, que assegurem a passagem da 107 

matrícula do terreno para a universidade, pois a prefeitura também entende que tem direito ao 108 

espaço. Reafirmou que esta questão é de caráter urgente. O conselheiro Antônio indagou se 109 

haveria alguma área disponível no projeto para um almoxarifado, no que foi respondido 110 

afirmativamente pelo presidente. A conselheira Analucia questionou se haveria algum espaço 111 

poliesportivo no projeto, no que foi respondida afirmativamente pelo presidente, que 112 

complementou, ainda, dizendo que o conceito do projeto é de um campus-parque. A 113 

conselheira Rossana convidou a todos para, no dia 29 de setembro, quarta-feira, às 18h00, 114 

comparecer à palestra sobre o setembro amarelo, a respeito da prevenção do suicídio. 115 

Informou que, em breve, novas informações e abertura de inscrições serão divulgadas na 116 

página eletrônica do comitê de atenção psicossocial. Nada mais havendo a tratar, o presidente 117 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão às doze horas, da qual, para constar, eu, 118 

Juliana Pires da Silva, técnica em assuntos educacionais, lavrei a presente ata, que, se aprovada, 119 

será assinada pelos membros presentes. Araranguá, vinte e três de setembro de 2021. 120 

 

Assinaturas: 

 

Analucia Schiaffino Morales  

Anderson Luiz Fernandes Perez 
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Antônio Carlos Sobieranski 

Bernardo Walmott Borges  

Bianca Larissa Sapelli  

Carlos Antônio Marques 

Claudia Milanezi Vieira 

Eugênio Simão  

Fábio Almeida Moraes 

Flávia Correa Guerra 

Giuliano Arns Rampinelli 

Jean Murilo Patrício da Assunção 
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Jéssica Saraiva da Silva 

João Matheus Acosta Dallmann  

Jonas de Medeiros Goulart 

Juarez Bento da Silva 

Juliana Pires da Silva 

Kelly Mônica Marinho e Lima 

Leandro Batirolla Krott 

Lívia Arcêncio do Amaral  

Luciano Lopes Pfitscher 

Poliana Penasso Bezerra 
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Randy Ramos Plácido 

Rossana Lopes Pereira de Souza  

Solange Maria da Silva  

Suelen Dias Fagundes Brandolt 

Vilson Gruber 
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